



Des 3èmes, une Région, un patrimoine historique : la découverte d'Oradour-sur-Glâne !

publié le 03/02/2023

La découverte du patrimoine est quelque chose qui se mérite ! Nos élèves ont donc d'abord dû braver le réveil bien plus matinal qu'à l'accoutumée, parfois le froid et un voyage en bus pour se rendre à Oradour-sur-Glâne.

Au cours de cette journée, toutes les classes de 3ème du collège ont eu l'occasion de découvrir le Centre de la mémoire, au travers d'une visite guidée et commentée proposant un rappel historique de la Seconde Guerre mondiale, mais aussi une explication détaillée des événements tragiques ayant eu lieu le 10 juin 1944 à Oradour. Après cela, les élèves ont pu découvrir le village martyr et participer à un atelier sur des documents d'archive relatifs à la population du village.

Cette sortie scolaire aura été l'occasion de réactiver un certain nombre de connaissances abordées au cours des derniers mois mais aussi de rendre concret tout un pan de l'histoire de la France et de la Région dans laquelle nous vivons.

Les professeurs d'Histoire-Géographie-EMC.